

# Brief an die Mitglieder

---

Liebe Mitglieder,

das Jahr der Schlange neigt sich dem Ende zu und wird bald dem Jahr des Pferdes Platz machen. Während die Schlange in der chinesischen Astrologie eher für Prozesse steht, die viel Zeit in Anspruch nehmen können und von außen kaum wahrnehmbar sind, nämlich Transformation, Weisheit und Wachstum, ist das Pferd, insbesondere das Feuer-Pferd des Jahres 2026, Sinnbild für Bewegung, Freiheit und Dynamik. Idealerweise lösen so Ruhe und Bewegung, inneres und äußeres Wachstum einander ab. Jeder Zustand bedingt den nächsten. Keiner lässt sich abkürzen, jeder braucht seine Zeit. Idealerweise auch eine Zeit des Innehalten und der Reflexion, bevor man sich kommenden Herausforderungen stellt.

Doch bevor wir alle in die wohlverdiente Winterpause gehen, wollen wir in der OAG gemeinsam feiern. Nach dem letzten Vortrag des Jahres 2025 am 10. Dezember von Susanne Schermann zum japanischen Volkstheater *Taishū engeki* lassen wir das OAG-Jahr in gemütlicher Runde bei Glühwein, herzhaften und süßen Spezialitäten ausklingen. Dafür bitten wir um einen moderaten Kostenbeitrag von 2 000 Yen für Mitglieder und 2 500 Yen für Nichtmitglieder. Wenn Sie darüber hinaus die Arbeit der OAG durch Ihre Spende unterstützen möchten, freuen wir uns sehr.

Noch ein wichtiger Hinweis, weil ich danach öfter gefragt wurde: Für diesen Anlass versenden wir keine namentlichen Einladungen. Jeder, ganz gleich, ob Mitglied oder Nichtmitglied, ist herzlich willkommen!

Ich freue mich darauf, Sie beim weihnachtlichen Beisammensein begrüßen zu dürfen und wünsche allen, die nicht dabei sein können, gesegnete Feiertage.

Frohe Weihnachten und ein gutes Neues Jahr!

Ihre



Karin Yamaguchi